

Le confinement, pour toi ? 9. 5. 2020

« Le confinement, pour toi ? » me demande quelqu'un. Ayant répondu qu'« il est, pour moi, privilégiée, fort et bon », je continue de réfléchir. Que veux-je dire par là ?

« Fort et bon », dans ma langue personnelle, c'est « fécond, avec élégance », ceci qu'il y ait profit ou non, réussite ou non, reconnaissance ou non.

Or, c'est toujours ainsi quoi que je vive. Ou bien ce qu'il m'est donné à vivre l'est, ou bien ce qu'il m'est donné de vivre le devient, par mon travail sur l'événement et sur moi-même.

Dans les deux cas, cela n'advient que si je choisis aimer ce qui est là, devant moi.